

MAGAZINE

Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Alzaki Hadiri Penutupan MTQ Ke-XIV Tingkat Kabupaten Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Oct 17, 2024 - 10:01



Dandim 1311/Mrw bersama Forpimda (17/10/2024)

POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH

SYARAT PINDAH MEMILIH

HINGGA H-30
28 OKTOBER 2024

H-29 HINGGA H-7
20 NOVEMBER 2024

KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK
cekdptonline.kpu.go.id

HELP DESK
0811 420 793
0852 9873 7210

CARA MENGURUS PINDAH MEMILIH

1. Pastikan terdaftar dalam DPT, cek di cekdptonline.kpu.go.id
2. Datangi Posko Layanan Pindah Memilih, PPS, PPK atau KPU Kab/Kota Daerah asal atau tujuan dengan membawa Dokumen Persyaratan untuk mendaftar
3. Pilih Menunjukkan KTP-EI, KK, Biodata pendukung atau IKD wilayah Sulawesi Tengah sebagai bukti alasan pindah memilih
4. Dokumen pendukung alasan pindah memilih

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., turut hadir dalam acara penutupan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke-XIV tingkat Kabupaten Morowali yang berlangsung di Bumi Mateantina, Desa Kolono, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali, pada Rabu, 16 Oktober 2024. Kegiatan yang berlangsung meriah ini menjadi puncak rangkaian MTQ, yang telah melibatkan para peserta dari seluruh kecamatan di Morowali.

Penutupan MTQ ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk unsur Forkopimda Kabupaten Morowali, Pimpinan OPD, Asisten dan Staf Ahli, Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Morowali, Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI), Ketua LPTQ Morowali, Ketua Pebotoa Adati To Bungku, serta Camat Bungku Timur. Selain itu, Dewan Hakim, Panitera, dan para pimpinan serta kafilah dari berbagai kecamatan juga turut hadir bersama tamu undangan lainnya.

Letkol Inf Alzaki mengapresiasi pelaksanaan MTQ sebagai ajang yang memperkuat nilai-nilai religius dan kerukunan di masyarakat Morowali. "MTQ bukan hanya ajang kompetisi, tetapi juga momentum untuk memperdalam pemahaman Al-Qur'an dan membangun kebersamaan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara," ungkapnya.

Ia juga menekankan pentingnya nilai-nilai Al-Qur'an dalam membentuk karakter generasi muda yang berakhlak mulia dan mampu berkontribusi positif bagi pembangunan daerah. "Saya berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi kita semua untuk terus mengamalkan ajaran Al-Qur'an dalam kehidupan sehari-hari, serta menjadi motivasi bagi generasi muda untuk lebih mencintai dan mendalami kitab suci ini," tambahnya.

Penutupan MTQ Ke-XIV ini ditandai dengan pengumuman para pemenang dari berbagai cabang lomba, yang disambut dengan antusias oleh para peserta dan tamu undangan. Acara ditutup dengan doa bersama, mengakhiri rangkaian kegiatan yang telah berlangsung dengan sukses dan penuh khidmat.

Kegiatan MTQ ini diharapkan mampu menjadi wadah yang berkelanjutan untuk memupuk kecintaan terhadap Al-Qur'an serta mempererat silaturahmi antar masyarakat di Kabupaten Morowali.